
何かひとつ いい事をしよう！
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地域社会の経済発展月間
米山月間
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地区スローガン

地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう
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私の履歴書④　高校時代の思い出
　滑り止めも受験せずに、本庄高校に入学する事が出来
ました。 三年生に兄がおり、ロータリー会員の高柳育行さん、
巴高志さん、真下功さんなどがいました。
　本庄女子高校（現　本庄第一高校）が隣接しており、通
学時は大変賑やかでした。
本庄高校はそんなに大学受験戦争はなく、体育会の名門
でもない、共学の穏やかな高校です。 中学野球で余りうま
くなかったので、未経験でしたが迷わずサッカー部に入部
しました。
　昭和47年、児玉町でサーカーが「町技」となり、児玉小学
校・児玉中学校・児玉高校が全国で活躍し、児玉高校が
昭和48年のインターハイで全国優勝した頃です。
当時の本庄高校は監督もコーチも殆ど顔を見せない、出
ると負けの弱いチームでした。　新1年生には児玉中学で
活躍した連中や、県北の優秀な生徒が多く入部しました。
　1年時、児玉高校との練習試合がありましたが、大人と子
供の試合のようでした。
　2年生になり優秀な生徒の退部が相次ぎ、私はレギュ
ラーに抜擢されるようになりました。
　1年生に児玉中出身者などの優秀な生徒も、新たに入
部してまいりました。

　当時の本庄東高校との練習試合では、大変怖い思い
も　しました。ポジションはフォワード（リンクマン）、長髪で
ドリブルが上手く、北アイルランド代表 ジョージ・ベストの
ように、グランドを蝶のように舞っていました。ただ連携・戦
術がだめで個人主義、勝てる分けがありません。
　3年生になりキャプテンの指名を受けましたが、大学受
験のため、本庄高校の慣例で春の大会終了後に引退と
いシナリオがあり、夏の大会まで残る3年生にキャプテン
を任せ、副キャプテンになりました。　私は春の大会で引
退、3年生が2人残留し、2年生中心のチームで夏のイン
ターハイに出場、奇跡的に勝ち上がり、大宮サーカー場
にて準決勝で児玉高校（全国大会優勝）と対戦し、敗戦。
　その試合を視察に来ていた大学のスカウトにより、2年
生の3人が筑波大学・青山学院大学・札幌大学に推薦
入学しました。
筑波大学に進学したT君は、その後群馬県の教員となり、
国体選手として活躍しました。
　私は大学受験に合格するために部活を引退したのに、
見事失敗し惨めな浪人生活を経験、池袋まで予備校に
通っていました。
　11月後半、大学受験も最終コーナーという時に、早朝
の本庄駅にて妻に出会い、18歳～66歳まで殆ど一緒で
す。 妻は高校の同級生でありました。 顔は見た事はあり
ましたが、話をした事もありませんでした。
　「人間万事塞翁が馬」ということわざが
ありますが、何が幸いし何が災いするか、
わかりません。 
大学受験に合格していたら、
妻とも出会っていません。
という事は、ロータリー会員
にもなっていないと
いう事です。



五十嵐敦子パスト会長　卓話をありがとうございました！

R米山記念奨学統轄委員会学友委員会 桜井祐治委員

須永秀和委員長
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国際奉仕委員会クラブ

クラブ管理運営委員会委員長

本日の卓話

卓話を動画にて
ご覧いただけます

五十嵐敦子パスト会長

委員長 鈴木　純担当副会長 井河彰久 副委員長 須田礼子 委員 長崎隆司／内藤康晴／長岡　真／小島賢大公共イメージ委員会構成編集
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本庄RC事務局

例会日・場所

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F  TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571  E-mail：honjorc7522@gmail.com
毎週木曜日／ベストバンケット 五州園（株）

幹事報告 幹 事 真下敏明

1. 10月2〜3日表敬訪問
・秋田本荘RCに行って参りました

2. クラブ制服の新調
・本日同会場控え室にて採寸しています

3. 回覧のお知らせ
・地区大会のお礼が届いています
・地区21-22年度各種報告が届いています
・社協だより届いています

次回は第2828回 10月13日（木）
五州園にて 第2例会（卓話例会）
18:30点鐘
・ロータリーの友発表
・元本庄ＲＣ米山奨学生
 李 英載（イ ヨンジェ）さん卓話

本日は秋を通り越して冬のような寒さです。
体調をくずさぬようご留意ください。

定 番
MESSAGE

卓話をさせていただきます。宜しくお願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　　　　五十嵐敦子パスト会長

フリー
MESSAGE

有山幸雄／五十嵐敦子／井河彰久／池田敦司
織田裕之／大日方晋一／加藤玄静／金井福則
橘高耕平／小島賢大／斉藤一英／阪上清之介
坂田清茂／坂本優蔵／櫻澤真琴／佐藤賀則／渋澤健司／渋谷修身
鈴木　純／鈴木元道／須田礼子／須永秀和／高橋順容／高柳育行
滝澤博史／竹並達也／塚越　茂／巴　高志／戸矢清一／中島高夫
野田貞之／萩原達夫／橋本和也／長谷川京子／春山茂之
真下敏明／茂木国久／茂木　聡／八木茂幸／矢島淳一／矢部一臣

ニコニコ箱投入　 五十音順

米山記念奨学生奨学金授与

委員会報告

合計 42,500円

出席委員会　　
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会員数 出席免除会員

出席会員数 本日の出席率

出席義務会員数

髙橋 豊委員長

プロブラム委員会

笠本　盛委員

ニコニコ箱委員会

井田正志 副委員長

リー・ジャクモンさん

ロータリーの中の自分テーマ 幹事報告

米山奨学金のご協力のお願い

米山奨学金は奨学生の金銭的支援と言うよりは、奨学生が
ロータリーと深く関わって日本を知ってもらい将来母国で
活躍できる人材となり、日本の良さを伝え広めてもらう趣旨
で行っております。日本平和に寄与する奨学金制度となって
おります。また、今月10月が強化月間となっておりますので
ご協力お願いいたします。

“届けよう、服のチカラ”プロジェクト
子どもたちが主体となって、校内や地域で

着なくなった子ども服を回収します。 
回収した服は、難民などの服を

必要とする人々 に届けられます。

赤ちゃん用から160㎝までの
いらなくなった服を集めます

ファーストリテイリング

（ユニクロ）の

学習プログラム
【早稲田大学本庄高等学院】

が活動しています

ファーストリテイリング

（ユニクロ）の

学習プログラム
【早稲田大学本庄高等学院】

が活動しています

回収日 10月13・20日（例会時）11月10日（例会時）

クラブ制服の採寸

本日の採寸されていない方で
新調希望者は真下幹事まで
ご連絡ください。

秋田本荘RC

表敬訪問


